Myokoclub Zermatt

Protokoll der 4. Jahresversammlung - 19.1.2011 - 19.30 - Hotel Alpenblick

Anwesend: Daniel Luggen, Christoph Bürgin, Robert Guntern, Ingrid Pannatier, Pierre-André Pannatier, Fabien Pannatier, Judith Stettler, Toshimi Brunner, Norbert Lutz, Nicolas Lutz, Franziska Lutz.

Entschuldigungen:

Claudia und Walter Willisch, Hans-Rudolf Mooser, Silvo und Doris Perren, Paul und Mirja Kronig, Gaby Taugwalder, Philipp Fuchs, Amadé und Gina Perrig, Hans-Jörg Walther, Lina Diezig, Valérie Zurbuchen-Lutz.

Traktanden:

Protokoll

Das Protokoll der 3. Jahresversammlung vom 3.9.2009 wird genehmigt.

Jahresrückblick 2010

Am 20.1.2010 haben 16 Mitglieder des Myoko Club im Restaurant Myoko ein feines, japanisches Menu genossen.

Am 8.4.2010 weilte Mr. Ueki mit Gästen in Zermatt. Der Myoko Club hat ihn und seine Gäste zu einem Apero im Hotel Tschugge eingeladen und anschliessend Mr. Ueki mit Sohn Tomo und Enkel Florian, sowie ein befreundetes Ehepaar, Mr. und Mrs. Sakuma zum Nachtessen eingeladen. Neun Mitglieder des Myoko Club haben auch teilgenommen, darunter ein Neumitglied, Judith Stettler, Hotel Elite, Täsch.

Von Mr. Ueki haben wir vernommen, dass der Lawinenhund Nomo nicht mehr lebt, seine Nachkommen nicht mehr bei ihm sind und wohl leider nicht mehr zu Lawinenhunden ausgebildet werden.

Daniel Luggen überbringt bei seinem Japanbesuch im Mai eine Einladung der Schule/ Gemeinde an die Junior High School in Myoko City.

Wie an der Jahresversammlung angeregt, sind beim Myoko Corner einige Büsche gepflanzt worden und die Gemeinde hat die Steine wie auf dem Trottoir davor verlegt. Herzlichen Dank dafür.

Schülerbesuch aus Myoko City

Vom 2.-5. November besuchte nach fünf Jahren Unterbruch wieder eine Delegation der Junior High School Myoko und neu auch von der Junior High School Arai die OS Zermatt.

Für die 15 Jugendlichen und die vier erwachsenen Begleitpersonen ist von Zermatt Tourismus und der Schulleitung ein attraktives Programm organisiert worden.

Dorfrundgang mit Alpinem Museum und Myoko Corner, Air Zermatt, Schulbesuch, Fahrt nach Gornergrat, Skifahren / Snowboarden oder Wanderung nach Furi und zurück, Nachtessen und Party im Hotel Post.

Für eine Übernachtung sind die Jugendlichen in einheimischen Familien untergebracht worden, die anderen zwei Nächte haben sie wie die Erwachsenen im Hotel Tschugge verbracht.

Der Myokoclub hat die Begleitpersonen der Schule Myoko und die Schulleitung der OS Zermatt zu einem Nachtessen ins Restaurant Arvenstube eingeladen.

Mr. Akio Nigorikawa, Vorsitzender der Bildungsabteilung, Gemeinde Myoko

Mr. Hiroshi Suzuki, Mitarbeiter der Bildungsabteilung Myoko

Mrs. Yuko Toyooka, Englischlehrerin Myoko Junior High School

Mr. Kazuya Sakata, Lehrer Arai Junior High School.

Die Zermatter Gastgeber haben sich nach dem mehrjährigen Unterbruch über den Besuch der Schule Myoko sehr gefreut und hoffen nun auf einen Gegenbesuch der OS Zermatt im Mai 2011 in Japan.

Daniel Luggen berichtet, dass mit dem Besuch des Vorsitzenden der Bildungsabteilung von Myoko City neue Impulse für die wiederkehrenden Schülerkontakte haben gegeben werden können. Der Myoko Club dankt Daniel Luggen, Christoph Bürgin und der Schulleitung für den grossen Einsatz zugunsten der Freundschaft zwischen Myoko und Zermatt.

Kassabericht

An der letzten Jahresversammlung hat sich der Vizepräsident Robert Guntern bereit erklärt, das Amt des Kassiers von Martin Sonderegger zu übernehmen. Die Versammlung verdankt die äusserst gewissenhafte Betreuung der Clubfinanzen.

Der neue Clubkassier präsentiert die Jahresrechnung 2010 des Myoko-Club Zermatt, die mit einem Ertragstotal von Fr. 6'324-- und einem Aufwandtotal von Fr. 5'543.50 abschliesst, was einen Jahresgewinn von Fr. 780.50 ergibt.

Das Clubvermögen per 31.12.2010 beläuft sich auf Fr. 8'115.20 (Bankguthaben c/o RFB Z'tt).

Die Revision der Jahresrechnung 2010 ist noch nicht durchgeführt, dennoch wird diese von der Versammlung stillschweigend genehmigt.

Stand Mitgliedschaften

•	Mitgliederbestand 2009:	31
•	Neueintritte 2009/2010:	2
•	Austritte 2009:	<u>- 8</u>
	Mitgliederbestand Ende Dezember 2010:	25

Die neuen Mitglieder Herr Brunner Peter und Frau Stettler Judith heissen wir im Myoko-Club Zermatt herzlich willkommen.

Ausblick 2011

Mitte Januar ist ein Brief von der Gemeinde Zermatt nach Myoko verschickt worden, mit der Anfrage für einen Gegenbesuch in der 2. Woche Maiferien, vom 9.-16.Mai 2011. Der Myoko Club will diese Reise der Zermatter Jugend nach Myoko finanziell unterstützen. Bei der Reise 2008 hat der Myokoclub jedem jugendlichen Teilnehmer einen Beitrag von 200.- bezahlt. Die Präsidentin merkt an, dass der Beitrag von immerhin Fr. 3200.- nie verdankt worden ist.

Eine Diskussion unter den Teilnehmern ergibt, dass das Auswahlverfahren der Jugendlichen, die an der Reise teilnehmen können, wie anhin mit Berücksichtigung von Verhalten und Einsatz der Schüler gehandhabt werden soll, für die Bezahlung der Reise aber in erster Linie die Eltern aufkommen sollen. Für Schüler, deren Eltern nicht für die ganze Summe aufkommen können (Flugkosten 1200.-1300.-) wird der Myoko Club eine Unterstützung beisteuern.

Daniel Luggen berichtet über die Japanreise vom vergangenen September zusammen mit Grindelwald. Er war der einzige Zermatter Vertreter und wurde entsprechend als "Alleinherrscher" gewürdigt! Da die Reise für die Zermatter Leistungsträger wohl zu kurzfristig angeboten worden ist und wie Christoph Bürgin erwähnt hat, keinen Sinn machte, da keine angehend gleich grosse Delegation (mind. 10 Personen) aus Zermatt mitmachen wollte. Christoph hat aber ausdrücklich ausgedrückt, dass Zermatt wieder einmal einen Besuch in Japan machen sollte. Ein Zusammengehen mit Grindelwald wäre auch künftig zu begrüssen, es kann so wichtige Austauschs zwischen den beiden Tourismusstationen geben.

Falls in Grindelwald auch ein Japan Club entstehen sollte, wie Frau Ando anregen will, würde der Myoko Club Zermatt diesem in Grindelwald einen Besuch abstatten.

Präsentation Website

Fabien Pannatier hat in den vergangenen Wochen und Monaten eine ganz tolle Website für den Myoko Club erarbeitet. Das Resultat kann sich sehen lassen. Ein grosses Kompliment und ganz herzlichen Dank für seinen grossen Einsatz.

Überzeugt euch selber, es lohnt sich: www. myokoclubzermatt.ch

Die Website enthält eine Chronik von den Freundschaftstreffen der Gemeinden und Schulen, ein Porträt von Mr. Ueki und Myoko, die Statuten des Vereins und viele Fotos von den verschiedensten Anlässen.

Toshimi Brunner wird eine Kurzfassung des Inhalts ins Japanische übersetzen.

Geplant ist auch ein Link zu den Hoteliers und Geschäften der Myoko Club Mitglieder, d.h. jene Mitglieder, die ihren jährlichen Beitrag in die Clubkasse bezahlen.

In der nächsten Zermatt Inside Ausgabe im April soll über die Schülerkontakte und die Website berichtet werden.

Fabien wird vom Myoko Club für seine ausgezeichnete Arbeit eine finanzielle Entschädigung bekommen.

Diverses

Im November 2010 haben in Myoko City Wahlen stattgefunden, der alte und neue Bürgermeister ist Mr. Akira Nyumura mit 11581 Stimmen, der ehemalige Bürgermeister von Myokokogen Mr. Koichiro Okayama hat immerhin 8138 Stimmen bekommen.

Im Namen des Myoko Club haben wir Neujahrskarten an Mr. Ueki, Mr.Nyumura und Mr. Kakuhashi gesandt und den Wunsch für ein baldiges Wiedersehen ausgesprochen.